
「羽田空港の飛行ルート変更問題」勉強会

大田区議会有志主催

・歴史的経緯
・現状・変更経緯
・変更案
・改善策・追加改善策
    などについて議員から報告
・質疑応答

国土交通省が羽田空港を増便するため新たな飛行ルートを提案しています。
オリンピックや豊かな経済のために、今の飛び方では、便数を確保できないため、
これまで原則飛ばなかった内陸飛行を始める内容です。

日時：２０１６年１２月１４日　18：30～
場所：大田区役所消費者生活センター　大集会室
参加費：無料

南風時にはＡＣ滑走路を北側から着陸し、北風時には、Ｂ滑走路を西向きに離陸
することで、一時間当たりこれまでの８０便を９０便が可能になります。

この新飛行ルートについては、大田区議会の中でも様々な議論があります。
そこで、大田区議会有志主催で、勉強会を行います。
ぜひ、ご参加ください。

大田区議会有志主催

・・・

【区議会議員】　荒尾大介、犬伏秀一、大竹辰治、荻野稔、金子悦子、北澤潤子、黒沼良光、
　　　　　　   佐藤伸、清水菊美、菅谷郁恵、奈須利江、福井亮二、藤原幸雄  （五十音順）

大田区議会議員に聞く


